

EU/EC - KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

UE / EC DECLARATION OF CONFORMITY

Modell/ model:	17785
Name und Anschrift des Herstellers: Name and address of the manufacturer:	VONLIS GmbH, Fabrikstraße 12, 63636 Brachtal

Diese Konformitätserklärung wird unter der alleinigen Verantwortung des Herstellers ausgestellt.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Gegenstand der Erklärung:	Alu-Dichtband
Object of the declaration:	Alu tape

Der Gegenstand der oben beschriebenen Erklärung steht im Einklang mit den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Konformitätserklärung des Herstellers, ausgestellt in Übereinstimmung mit dem Gesetz Nr. 22/1997 Slg. in der geänderten Fassung und der Regierungsverordnung &.163/2002 Slg.

Manufacturer's declaration of conformity issued in accordance with, the Act No. 22/1997 Coll as amended, and Government Regulation &.163/2002 Coll.

Verweise auf die angewandten einschlägigen harmonisierten Normen oder Verweise auf die anderen technischen Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird:

References to the relevant harmonised standards used or references to the other technical specifications in relation to which conformity is declare

Die benannte Stelle ... (Name, Nummer) ... hat ... (Beschreibung der Maßnahme) ... durchgeführt und die Bescheinigung ausgestellt: Nicht zutreffend.

The notified body ... (name, number)... performed ... (description of intervention)... and issued the certificate: Not applicable.

Zusätzliche Informationen: Diese Konformitätserklärung gilt für alle in der Erklärung aufgeführten Modelle.
Additional information: This Declaration of Conformity applies to all models listed in the declaration.

Datum / Date:

15.08.2024

Unterzeichnet für und im Namen des Herstellers:

Signed for and on behalf of the manufacturer:




 Fabrikstr. 12
 63636 Brachtal
 www.vonlis.de
Sebastian Lis (Geschäftsführung)